

Wir danken herzlich

In dieser schweren Zeit des Abschieds von unserem Vati

# Peter Löffel

dürfen wir eine grosse Anteilnahme erfahren. Die persönlichen Zeichen der Verbundenheit und die geteilten Erinnerungen erfüllen die traurigen Tage mit etwas Licht und Wärme.

All jenen, die Peter im Leben Liebes und Gutes erwiesen haben, danken wir herzlich. Die Verbundenheit zu spüren, gibt uns Trost.

Danken möchten wir auch für die einfühlsame Begleitung durch Exit. Unser Dank geht weiter an Pfarrer Hans Ryser und seine bewegenden Abschiedsworte anlässlich der Trauerfeier.

Für die Trauerspenden, welche zu Gunsten der Bernischen Krebsliga und dem Spitexverein Burgdorf-Oberburg eingegangen sind, danken wir im Namen der beiden Organisationen herzlich.

Hof, im Mai 2017

Die Trauerfamilie